

19.07.2024

Dicke Brocken liegen der ASEAG im Weg



"Drei dicke Brocken" ab dem 22. Juli erfordern Umleitungen im Liniennetz der ASEAG in Aachen. Das sind Baustellen, die eine ganze Reihe wichtiger Buslinien betreffen, die auf Umleitungen umfahren werden müssen.

Dazu gehören die Sperrung der Kreuzung Aachener Straße / Oberforstbacher Straße, der nächste Bauabschnitt auf der Von-Coels-Straße sowie Markierungsarbeiten in der Alten Vaalser Straße. Fahrgäste finden die Umleitungsinfos an den Haltestellen und auf www.aseag.de/fahrplan/fahrplanaenderungen.

Sperrung der Kreuzung Aachener Straße / Oberforstbacher Straße

Die Kreuzung Aachener Straße / Oberforstbacher Straße in Aachen-Oberforstbach wird gesperrt. Betroffen sind die Linien 11, 16, 46, 55, N1, N5 und Verstärkerfahrten im Schülerverkehr, wenn die Baustelle nicht während der Sommerferien beendet werden kann. Linien, die über die Oberforstbacher Straße fahren, werden in Richtung Walheim und Kornelimünster umgeleitet über den Föhrenweg und den Nerscheider Weg. Linien, die über die Aachener Straße von Hitfeld her kommen, fahren Umleitung über die Niederforstbacher Straße, die Münsterstraße und die Schleckheimer Straße. In die andere Richtung werden die gleichen Umleitungen in umgekehrter Reihenfolge gefahren.

Anstelle der aufgehobenen Haltestellen Eich in der Aachener Straße werden die gleichnamigen Haltestellen in der Niederforstbacher Straße angefahren. Die Haltestellen Oberforstbach Schule, Oberforstbach und Kroitzheimer Weg müssen leider ersatzlos aufgehoben werden. Anstelle der

aufgehobenen Haltestelle Schleckheim Kapelle werden die Ersatzhaltestellen zwischen der Einmündung Schleckheimer Straße und dem Kreisverkehr Schleckheim angefahren. Anstelle der aufgehobenen Haltestellen Tannenallee werden Ersatzhaltestellen im Föhrenweg eingerichtet. Die in der Umleitungsstrecke liegenden Haltestellen können aus Zeitgründen leider nicht angefahren werden.

Sperrung der Von-Coels-Straße: nächster Bauabschnitt

Ab Montag, 22. Juli, fährt die ASEAG ab 12 Uhr mit den Linien 2, 12, 22 und N8 stadtauswärts den normalen Linienweg. Stadteinwärts werden die Linien ab der Haltestelle Bayerhaus über Schubertstraße und Heckstraße Richtung Eilendorf Markt geführt. Dabei kann die Haltestelle Rheingold in Richtung Aachen nicht angefahren werden. Die Linie 50 fährt in Fahrtrichtung Aachen ab Freunder Straße auch über die Schubertstraße, in Fahrtrichtung Brand muss sie allerdings die gleiche Umleitung wie bisher fahren. Wenn ab dem 30. Juli der dritte Bauabschnitt beginnt, werden die Umleitungen beibehalten. Nur die Linie 50 kann dann auch in Fahrtrichtung Brand wieder den regulären Linienweg nutzen.

Markierungsarbeiten in der Alten Vaalser Straße

Von den Markierungsarbeiten in der Alten Vaalser Straße sind die Linien 25, 30, 33, 35, 55 und 70 betroffen. Die Busse der ASEAG fahren zunächst in beiden Fahrtrichtungen über die Vaalser Straße zum Kreisverkehr Vaals Busstation und entweder normal weiter nach Flats oder Heuvel oder drehen dort für Fahrten, die an Vaals Grenze enden. Für die Haltestellen Schmiedstraße, Keltenstraße und Vaals Grenze (nur die in der Püngeler Straße) sind in der Vaalser Straße Ersatzhaltestellen eingerichtet, wobei die Ersatzhaltestellen für Keltenstraße und Grenze (in Richtung Vaals) zusammengefasst sind. Später, wenn die Arbeiten in den Bereich zwischen Keltenstraße und Püngeler Straße gewandert sind, wird nur noch Richtung Vaals Umleitung gefahren.